

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 12. August 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Schätze mit Geschichte – Themenflohmarkt am 5. September

Die Kinder sind aus den Sachen rausgewachsen oder das Spielzeug ist nicht mehr interessant? Auf dem Dachboden liegen noch ein paar Schätze und in der Garage viel zu viel Zeug zum Thema „Fahrrad“? Dann ist der erste Halterner Themenflohmarkt am Sonntag, 5. September, die passende Möglichkeit, um nicht nur Platz zu schaffen, sondern auch anderen eine Freude zu bereiten.

Der Themenflohmarkt ist angelehnt an den Kinderflohmarkt, der sonst immer im Rahmen des Heimatfestes stattfindet, und wurde von der Stadtagentur um zwei neue Bereiche ergänzt. In der Zeit von 10 bis 18 Uhr kann gleich an drei Standorten nach Herzenslust gestöbert werden.

Im Kardinal-von-Galen-Park gibt es alles, was Kinderaugen leuchten lässt - von Kleidung über Spielsachen bis hin zu Kuscheltieren. Im Marienhof sind Fahrradfreunde am 5. September gut aufgehoben, denn dort finden sie alles, was sie für ihr Fortbewegungsmittel der Wahl brauchen könnten. Egal ob Reifen, Klingel, Sattel oder Leuchtmittel – die Auswahl ist groß. Auf dem Marktplatz können sich die Besucher auf Schatzsuche begeben und schauen, was die Dachböden der Verkäufer für Kostbarkeiten und Prunkstücke bereithalten. Wer echte Raritäten sucht, der schaut am besten direkt am Morgen dort vorbei.

Aktuell sind noch Standplätze zu vergeben. Interessierte können sich bis einschließlich zum 27. August per E-Mail mit dem Betreff „Themenflohmarkt“ an stadtagentur@haltern.de melden. Die Standgebühr für einen Tisch (3x3 Meter) beträgt 5 Euro. Abhängig von den Anmeldezahlen wird der Veranstaltungsbereich ggf. verkleinert. Die Stadtagentur freut sich über zahlreiche Anmeldungen.